



Le bien-être animal.
Dans le monde entier.

Pakistan : QUATRE PATTES prépare le transfert de l'éléphante Madhubala
Le maire a donné son feu vert pour son transfert vers le Safari Park de Karachi

Karachi/Zurich, le 28 août 2023 – L'organisation mondiale de protection des animaux QUATRE PATTES est retournée cette semaine au Pakistan pour préparer le transfert urgent de Madhubala. Les mauvaises conditions de détention dans le zoo de Karachi ont rendu ce nouveau déménagement indispensable. Après une rencontre décisive avec Murtaza Wahab, maire nouvellement élu de la capitale pakistanaise, le Dr Amir Khalil, vétérinaire en chef, a été chargé de transférer Madhubala au Safari Park de Karachi, où elle devrait retrouver ses deux sœurs, Sonia et Malika.

Depuis la mort de sa compagne [Noor Jehan](#) en avril de cette année, Madhubala vivait seule. Elle sera très bientôt réunie avec ses sœurs, dont elle a été séparée il y a 14 ans. Le chef de mission, le Dr Amir Khalil, déclare : « La rencontre d'hier avec le maire Wahab, au cours de laquelle les conditions déplorables du zoo de Karachi ont été au centre des discussions, a une nouvelle fois prouvé l'urgence d'offrir rapidement à Madhubala une vie conforme à son espèce. Le maire Murtaza Wahab a promis de faire tout ce qui est en son pouvoir pour assurer l'avenir des trois éléphants et de soutenir QUATRE PATTES dans la recherche de solutions durables. »

En collaboration avec une Task Force mise en place par le gouvernement du Sindh, des solutions ont été développées pour apporter des améliorations significatives à l'enclos des éléphants du Safari Park de Karachi. Il s'agit notamment de la construction d'un bassin d'eau, de nouvelles mesures de sécurité et de la formation du personnel et de la direction afin de créer un lieu où les trois éléphants se sentent bien.

Le Dr Khalil ajoute : « Notre priorité est maintenant de tout préparer pour le transfert urgent et nécessaire, afin de réduire au maximum le temps que Madhubala devra passer toute seule. Nous aiderons la Task Force à faire en sorte que le Safari Park de Karachi soit prêt pour l'avenir, afin qu'il réponde exactement aux besoins des éléphants. »

Le transfert de Madhubala et les retrouvailles avec sa famille sont un signal fort pour le Pakistan, qui fait un pas vers une meilleure protection des animaux dans le pays.

Contexte

QUATRE PATTES retourne au Pakistan après que des accords antérieurs sur l'avenir de Madhubala sont devenus caducs en raison d'un changement de gouvernement. Le nouveau gouvernement décidera finalement de l'avenir des éléphants à Karachi. Les réunions avec les nouvelles autorités et les autres parties prenantes sont donc déterminantes pour le transfert de l'éléphante Madhubala. Ce transfert marquera la fin de l'ère des éléphants dans les zoos pakistanais. Et le début d'une vie conforme à l'espèce pour Madhubala, ce qui est malheureusement arrivé trop tard pour sa compagne, Noor Jehan, dont le décès remonte à avril dernier.